Noticias con ENERGÍA

www.grupoenergiabogota.com

Proyecto Norte UPME 03-2010



Actividades de vaciado de concreto en el sitio de torre NB52, ubicado en la vereda Barro blanco, en Zipaquirá.

Avanza la
construcción del
proyecto de
transmisión de
energía
eléctrica Norte

Transmisión del Grupo Energía Bogotá (GEB) avanza en la construcción del proyecto UPME 03- 2010 Norte, y de manera simultánea, en acciones de relacionamiento genuino y permanente con autoridades locales, comunidades, propietarios y otros grupos de interés en el territorio.

Las labores constructivas de esta importante estructura de transmisión de energía eléctrica continúan en varios frentes de trabajo en los departamentos de Boyacá y Cundinamarca. Se realizaron actividades de relacionamiento focalizado con propietarios de predios, en los que se requieren adelantar estudios en terreno para el trámite de la modificación de licencia ambiental. Hoy en día, se cuenta con las autorizaciones para ingresar a estos predios, y esto es de gran importancia para la continuidad de los estudios que permitirán realizar cambios y ajustes al proyecto que garanticen un mayor apego y cumplimiento de la normatividad y los parámetros ambientales establecidos por las autoridades colombianas.

Lina Coy, gerente del proyecto, aseguró que "se viene avanzando en la elaboración del Informe de Cumplimiento Ambiental (ICA) correspondiente al segundo semestre de 2021. Es de recordar a toda la comunidad y demás grupos de interés que este informe es el mecanismo que le reporta a la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales qué acciones está adelantando Transmisión del GEB para dar estricto y puntual cumplimiento al Plan de Manejo Ambiental y a los requerimientos que dicha autoridad ambiental le realiza a la empresa. Todo esto, con el propósito de garantizar que el proyecto se ejecute gestionando adecuadamente los impactos ambientales. En este informe, se reportarán acciones en materia de manejo del recurso hídrico, el suelo, las áreas protegidas, el manejo integral de residuos, la flora, la fauna, información y comunicación, atención de inquietudes y jornadas de educación y capacitación a trabajadores, así como, las acciones de sensibilización socioambiental a distintos grupos de interés".

